
 

Exmo Sr: 

Gilmar Luiz Morsch 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Passa Sete - RS. 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 007/2018 
                              

 

                              O Vereador que este subscreve, no uso de suas atribuições legais, 

solicita a Vossa Excelência para que encaminhe ao Senhor Prefeito Municipal o 

seguinte Pedido de Providência: 

Para que determine a recuperação das estradas da localidade de Linha dos Soares, em 

Baixo Passa Sete, como também a estrada que dá acesso a propriedade do Sr. Armando 

Lucas e outros moradores, na localidade de Campo de Sobradinho, pois as mesmas 

encontram-se em precário estado de conservação. 

 

                              Sendo o que se apresenta para o momento, aproveitamos a oportuni-

dade para lhe saudar. 

 

 

Passa Sete, 11 de abril de 2018. 

 

 

 

 

 

Ederson Batista da Silva 

Vereador do PTB 


